

LOCAL | Infraestructuras

Finalizan los trabajos tras el derrumbe de 25 nichos en el Cementerio del Santo Cristo

El Ayuntamiento da por recuperados y reubicados todos los restos y reabrirá el camposanto el viernes 20, tras una intervención compleja por el temporal

Redacción/Antonio J. Sobrados

Martes 17 de febrero de 2026 - 13:33



El Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha informado a través de una nota de prensa de la finalización de los trabajos de recuperación de restos mortales tras el derrumbe de 25 nichos en el Cementerio del Santo Cristo, una actuación que se ha prolongado varios días por la dificultad técnica y la meteorología adversa.

Según la información municipal, las labores han sido realizadas por el encargado del cementerio y el ayudante de sepulturero, con la participación como fedatario público del subinspector jefe de la Policía Local, y bajo la coordinación del concejal de Cementerios, Pedro Felipe Perálvarez, con el objetivo de garantizar la identificación, recuperación y tratamiento de los restos “con plena trazabilidad” y conforme a la normativa vigente.

Cementerios, Pedro Felipe Perálvarez, con el objetivo de garantizar la identificación, recuperación y tratamiento de los restos “con plena trazabilidad” y conforme a la normativa vigente.

Durante los trabajos de retirada y aseguramiento se produjo también el derrumbe de la hilera colindante, otros cinco nichos, si bien el Ayuntamiento precisa que ya estaban reubicados con anterioridad, por lo que no se vieron afectados restos mortales ni se registraron nuevas incidencias.

El Consistorio señala que todos los restos han sido recuperados íntegramente y reubicados adecuadamente, dejando constancia mediante un testimonio gráfico detallado que se pondrá a disposición de las familias. La intervención se ha desarrollado, añade, conforme al Decreto 2263/1974, la Ley 14/1986, General de Sanidad, y el Decreto 95/2001 de policía sanitaria mortuoria en el ámbito autonómico.

Reposición de ornamentos y reubicación preventiva

El Ayuntamiento consultará con los titulares de los nichos afectados la reposición de la ornamentación de los enterramientos, “a fin de culminar adecuadamente la resolución del incidente”.

Paralelamente, se inicia el proceso para la reubicación preventiva de los 55 nichos restantes del módulo afectado. Para ello se contactará con los familiares con el fin de coordinar las exhumaciones, proceder a la demolición completa del bloque y acometer su reconstrucción con garantías técnicas y de seguridad.

Retirada de árboles dañados por el temporal

Durante el cierre del recinto municipal se están ejecutando también trabajos complementarios, entre ellos la retirada de arboleda de gran porte dañada por el temporal. En concreto, se han talado cuatro cipreses del

camino principal tras certificarse su mal estado por la técnica municipal de Medio Ambiente. El Ayuntamiento subraya la especial complejidad de la intervención en un ciprés y un cedro ubicados entre bloques de nichos, que presentaban desplazamientos por el viento, lo que obligó a apuntalar preventivamente los nichos colindantes y a trabajar desde el exterior con dos grúas de gran tonelaje, utilizando la explanada municipal prevista para la futura ampliación del cementerio.

En el mismo comunicado, el Consistorio destaca la colaboración de Protección Civil en la retirada de ramas y desperfectos y en buena parte de las tareas de limpieza y adecentamiento previas a la reapertura. También agradece la paciencia de los vecinos y la predisposición de la Hermandad de la Caridad para la utilización de sus espacios durante el proceso.

Reapertura y horarios

El Cementerio del Santo Cristo reabrirá el viernes 20 de febrero, en horario de 8:00 a 19:00 horas, el mismo que se mantendrá el sábado. El domingo 22 permanecerá cerrado y, a partir del lunes, retomará su horario habitual de 8:00 a 19:00 horas todos los días.